



たいだいかい
医療法人社団 泰大会

COVID-19

感染防止 コロナウイルス対策

徹底して医療の安全に努めています！

□1 感染リスク軽減ガイドブックの作成

法人内スタッフ向けに、いかに感染リスクを軽減していくか、の意識を統一し、実践して行くためのガイドブックを作成しました。泰大会スタッフが掲げる 10 項目は以下の通り！ 詳しくはお近くのスタッフに聞いてみてください。または当法人ホームページでガイドブックの中身が見れますよ！



ガイドブック

KEEPM CALM!
落ち着いて！
冷静に正しい判断を！

GO TO BED!
寝て！
免疫力アツコ！

SOCIAL DISTANCE!
離れて！
自安は昔一貫分！

STAY HOME!
家にいて！
感染の機会を減らし言いましょう！

WIPED!
拭いて！
消毒液はどこ持參？
参考

CARRY!
持つて！
飛沫感染を防止！
WEAR MASK!
顔は見えない！
WEAR MASK!

HAND WASH!
手洗って！
は水で十分にうらいにス

NO TOUCH!
触らないで！
指先注意！

BE AWARE!
意識して！
油断は禁物！

POINT
往復せず、
一方向のみ
動かします。

消毒液が表面で除菌
効果を発揮できるよう、
ふき取るというよりも薬液
にひたすようなイメージで。

この他にも、外のベンチを仮の待合室に
したり、電話診療、オンライン診療の
導入、車でお待ち頂く方へのポケッ
トベルの導入など、出来うる限りの
感染拡大防止策に取り組んでいます。

ウイルス不活性化

おさじとは、江戸時代
の大奥はなばっく医師おほな
言葉でした。身体に不調
を感じたときに「おさじ(スコ
ゴ)」の由来。音楽に
楽しんで歌う歌謡をお
届けしてきました。

由来
信頼

医療技術

泰大会

おさじ

こんどう整形外科

祝

新規開院

泰大会

おさじ

こんどう整形外科

泰大会



医療と治療と介護を
融合させた診療により、
健康寿命の延伸に
力を注ぐ新たなカタチの
クリニックを目指します。

医療法人社団泰大会 理事長
こんどう整形外科 院長
近藤 泰一

新たな カタチの クリニック



平成元年に開院し約30年続けさせていただいた「近藤整形外科」は、その名の通り“整形外科（リハビリテーション科含む）”診療に特化したクリニックでした。今回の移転を機に「こんどう整形外科」では、“整形外科・リハビリテーション科”に“内科”、“介護保険部門”を加える事で、皆様方にとって非常に便利な、いわゆる総合診療的クリニックを目指します。また、内科や介護保険部門を設置する事で、より皆様方の暮らしに貢献できると考えております。

の延伸”に

の延伸”に



こんどう整形外科

1 新しいロゴはどんな感じ？？

どうのK”を表しています。3つの三角はそれぞれ「医療」「治療」「介護」を表現していて、今回のクリニックおよび法人全体の「医療と治療と介護の連携」を意味します。また、この三角は「こんどう整形外科」に対し、デザイナーが受けた直感“明るく楽しそう”“開放感”というイメージを“キラキラ光るプリズム”として表現してくれました。

ロゴカラーは、ベースのピンクは「優しさ」を、アクアブルー・グリーン・イエローは「太陽の光、海や空、町田の豊かな自然」など、私の大好きな自然の色を表しています。



院内にアートが
あふれ、まるで
美術館のよう！



クラフト工房
La Mano

クラフト工房 La Mano は、一般就労が困難な人達が生き生きと働ける場として 1992 年に設立された福祉施設です。町田市郊外にある豊かな自然に囲まれた古民家で、天然染料による染物や手織物の製品を作っています。2006 年に障がいのある方のアート活動をおこなう場として「アトリエ」を開設し、一人一人の感性を活かした絵画制作などの創作活動を行っています。小さなアトリエから、様々な個性豊かな作品が生みだされています。それぞれの感性や思いを素直に表現した作品を見て何だろうと思ったり、ほっとしたり、くすっとしたり、元気になったり、楽しくなったり、様々な気持ちがわきあがってくると思います。そんな思いや気持ちを通して地域のみなさんとつながれましたら、より地域に開かれた豊かな活動への第一歩になると思っております。

クラフト工房 La Mano は、一般就労が困難な人達が生き生きと働ける場として 1992 年に設立された福祉

2 「こんどう整形外科」という院名はどうして？？

実は、移転を機に、スタッフから「新たな院名」を法人内で公募しました。さまざまなアイデアがあり、それはそれで良かったのですが、やはり皆様方に慣れ親しんでいただいている「近藤整形外科」という院名には、私の開院当初からの想いが詰まっていることにも気付きました。この院名はやはり是非残したいと話した所、スタッフから「ひらがなにしたら優しい雰囲気でよいのでは？」という意見をもらい、それは素晴らしいアイデアだ！、ということで決めました。法人理念である「人に優しい医療と介護でみんなを HAPPY に！」にもぴったりの院名となりました。



カラフルで楽しい内装！病院にいることを忘れてしまいそう！



3 オープンマインド になる空間創り

海や山、森林など自然の中に身をおくと“身もココロもすっきりする”経験は誰もがお持ちではないでしょうか。また大好きな家族、友人、仲間と一緒に楽しい時間・有意義な時間を過ごすことで同じような感覚をお持ちになるのではないでしょうか。それこそが私の考える“オープンマインド”な状態・空間です。今回は、医療の場にもそのような“オープンマインド”になる空間を、ということを考え「アートのある空間」を表現しました。さらに、「アート」の選択として、独特的のセンスを持ち、さらに見る人々をほっこりとさせてくれる、見ていて楽しい「知的障がい者によるアート」を展示させていただきました。

こちらのアーティスト達は、私たちの同じ地域にある「クラフト工房 La Mano」さんに所属しています。「クラフト工房 La Mano」さんにご協力いただき、私たちがここで医療を続ける事で、町田市の福祉への貢献にもつながることもこれからモチベーションであり、新たなチャレンジでもあります。

利用者の皆様にはこの「医療 × アート」「医療 × 福祉」への取組みも是非お楽しみいただけたと幸いです。

待合スペースには
自由に絵を描ける
黒板が！
遊び心あふれる空
間に癒されます。

